
АНКЕТА ДЛЯ РОДИТЕЛЕЙ 

Уважаемые родители! 

Просим Вас заполнить анкету, посвященную теме наказаний. Возможно, Вы не 

раз стояли перед проблемой - наказывать или не наказывать своего ребенка. Как 

Вы выходили из этой ситуации? 

Анкета анонимна. Надеемся, что Ваши искренние ответы помогут 

нам разобраться в системе отношений, которую Вы строите со своим ребенком. 

1.Наказания происходят потому, что________________________ 

2. Мне приходиться наказывать ребенка, когда _____________________ 

3. Какие наказание применяли по отношению к Вам родители в детстве: 

а) пощечина; б) ремень; в) шлепок; г) щипали; д.) царапали; е.) били 

кулаком; ж) лишали, еды; з) сажали в темное место; и) ставили в угол; 

к) ставили на колени на крупу; л) не разговаривали; м) лишали удовольствий; 

н)другие______________________________________________________ 

4. Какие наказания Вы считаете возможным применять по отношению 

к ребенку?____________________________________________________ 

5. Какие наказания Вы реально применяете по отношению к своему 

ребенку?____________________________________________________ 

Кто, с Вашей точки зрения, был наиболее агрессивен в семье Ваших 

родителей?______________________________________________ 

В Вашей семье?  

_________________________________________________ 

8. Можете ли Вы в публичном месте ударить своего 

ребенка?____________________________________________________ 

9. Повысить на него голос? ______________________________________ 

10. За что и в какой ситуации Вы можете ударить 

ребенка?____________________________________________________ 

Что раздражает Вас в Вашем ребенке?_________________________ 

В жене (муже)?______  

В родителях?______________________________________________ 

В себе самом?_____________________________________________ 

15, Пол родителя, заполнявшего анкету______________________________ 

БОЛЬШОЕ СПАСИБО! 

 

 

 



КАКОЙ Я РОДИТЕЛЬ? 

 

1. Нравится ли Вам Ваш малыш? 

2. Слушаете ли Вы, что ребенок говорит? 

3. Смотрите ли Вы на ребенка, когда он говорит? 

4. Стараетесь ли Вы создать у ребенка ощущение значимости того, что он 

говорит? 

5. Поправляете ли Вы речь ребенка? 

6. Позволяете ли Вы ребенку совершать ошибки? 

7. Хвалите ли Вы малыша, обнимаете ли его? 

8. Смеетесь ли Вы вместе с малышом? 

9. Отводите ли Вы каждый день время для чтения ребенку и для бесед с ним? 

10. Играете ли Вы с малышом в какие-нибудь игры? 

11. Поощряете ли Вы ребенка в его интересах и увлечениях? 

12. Есть ли у ребенка хотя бы одна-две собственные книги? 

13. Есть ли у ребенка дома хотя бы одно место (например, полка), которое 

отведено только ему? 

14. Стараетесь ли Вы подать ребенку пример, читая газеты, журналы, книги? 

15. Обсуждаете ли Вы что-нибудь интересное из прочитанного Вами с семьей и 

ребенком? 

16. Стараетесь ли Вы сказать все за малыша, прежде чем он раскроет рот: а) у 

зубного врача; б) в магазине? 

17. Смотайте ли Вы телевизор с ребенком? 

18. Задаете ли Вы малышу вопросы о смысле увиденного им по телевизору? 



19. Ограничиваете ли Вы возможность ребенка смотреть телевизор? 

20. Есть ли у ребенка возможность проявлять «мощь своих мышц» в играх, 

мять, тискать и шлепать глину и т.п., чтобы излить свои чувства в рамках 

общепринятого поведения? 

21. Стараетесь ли Вы ходить с малышом на прогулки по округе? 

 

Ключ к тесту: 

Ответ «почти всегда» - 4 балла 

 «иногда - 2 балла» 

 «никогда» - 0 баллов 

Если Вы набрали от 44 до 88 баллов - здорово; от 22 до 44 баллов - неплохо; 

меньше 22 баллов - стоит задуматься. 

Можете ли Вы что-нибудь изменить, чтобы повысить свой рейтинг? 

 

 
 


